
市民の会通信 

 「全員そろった１２人の船出」という見出し（３/２朝日新聞）が目に留まった。「過疎化 と少子高齢化が進

む地域にある門前高校（輪島市）で卒業式が行われた。全校生徒８５人で３年生は特に少なかった。答辞の

言葉で、ある生徒は「門前はこれからも帰って来る場所でありたい。」と、語った。１２人の言葉には、家族、故

郷、仲間への思いがあふれていた。遠くからエールを送りたくなった。 

 ２月１７日、市主催の「牧之原市義務教育学校施設整備基本構想・基本計画」報告会 

を傍聴した。「みんなでつくるミライの学び舎」「安心・安全」「居心地がよい」「夢につながる」「わくわくする」

という言葉ばかりが、飛び交っていたように感じた。地にしっかりした礎を築くことがないまま、学校が倒れてし

まわないか、危惧している。 （中川） 

第３回 意見交換会 開催します 

 教育長へ公開質問状を提出しました。より多くの皆さんと情報を共有したいので回答はネットへUPします。

公開質問したい事案がありましたら提案お願いします。意見交換会への参加、初めての方大歓迎です。 

  

日時： ３月１０日（日） １４：００～１６：００ 

場所： 牧之原市健康福祉センター さざんか ２階 会議室１、２ 

内容： １ 市民の会からの報告 

① ２/７ 市議会長へ請願書提出 

３/１４ １３：３０～ 文教厚生委員会へ参考人として出席（陳述）審査 

３/２２ 本会議  審査 

② ２/２８ 教育長へ 公開質問状提出（資料） 

       ２ 意見交換 

         （地域、元教員グループからの報告も含む） 

       ３ 今後に向けて提案 

 

主催： 牧之原市の小中一貫校（義務教育学校）を考える市民の会 

   

※ 新しい SNSを立ち上げました。「note」はホームページ同様、どなたでもご覧いただけます。 

ホームページとリンク併用して皆様に情報をお届けします。 

更新したときには、公式 LINE・facebook・Instagram でお知らせします。「牧之原市 学校再編 市民の

会」で検索して繋がってください。  

問い合わせ： TEL 090 3587 3039（中川） 

次回 意見交換会は４月２０日(土)です。 詳しくは後日お知らせします。 

NO.1５ ２０２４．３月６日 

牧之原市の小中一貫校（義務教育学校）を考える 

 

公式 LINE 

note 

お知らせ 【傍聴をお願いします】 皆さんの参加をお待ちしています 

３月８日(金) 牧之原市議会定例会一般質問で、大石和央議員が学校再編への質疑をします。 

３月１４日(木) １３：３０～ 相良庁舎４階 大会議室 市民の会は牧之原市議会文教厚生委員会で請願陳述。 


